



COMMUNE D'AYENT

# Invitation à la Pentecôte

Les autorités civiles et religieuses distribuent à chacun un morceau de pain et de fromage arrosés d'un bon verre de Fendant! Ce moment de fraternité de la Pentecôte est appelé plus communément «Le Morcé».

Venez en famille vivre cette tradition de la Pentecôte et par la même occasion partager un brin de discussion entre amis, entre voisins, entre Ayentôts,



## le dimanche 20 mai 2018

Au programme:

**10h00**

**Grand-messe avec bénédiction du pain,  
du fromage et du vin.**

**Dès 14h00**

**Distribution du «morcé» sur la place  
de la Pentecôte à St-Romain  
avec animation musicale.**

Nous espérons vous retrouver  
nombreux à cette occasion.

Compte tenu de la Loi sur la protection des données, la Commune n'a plus accès aux listes des personnes hospitalisées et ne pourra ainsi plus faire de distribution dans les hôpitaux et les homes.